

20 NOV. 2015

Grupo Municipal IULV-CA

Libro 111 N.º 2015  
**SALIDA**

## AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Los seis trabajadores que venían haciéndose cargo del mantenimiento del parque periurbano de La Corchuela perdieron sus empleos el pasado mes de mayo, después de que el Gobierno local anterior decidiera renovar este servicio sin contemplar su subrogación en el pliego de condiciones del nuevo contrato.

Desde entonces, estos seis trabajadores se concentran diariamente a las puertas del Consistorio para exigir su reincorporación laboral.

El actual alcalde, Juan Espadas (PSOE), se comprometió en su toma de posesión a buscarle una solución a este colectivo, pero han pasado más de cinco meses y la situación de estas personas no ha cambiado. Continúan en el paro y sin garantías de poder volver a sus puestos de trabajo. Y, hasta la fecha, la única respuesta que han obtenido por parte del Ayuntamiento les ha llegado en forma de denuncia de la Policía por una supuesta vulneración de la ordenanza de Ruidos.

Llegados a este punto, los trabajadores reclaman que, al menos, en la licitación del próximo contrato de mantenimiento del parque, el Ayuntamiento les garantice la recuperación de los empleos que nunca debieron perder.

Por todo lo expuesto formulamos las siguientes

### PREGUNTAS

- ¿Qué solución pretende dar el actual Gobierno local a los trabajadores despedidos del parque de La Corchuela?
- ¿Va a incluir en el pliego del próximo contrato de mantenimiento del parque la subrogación de estos trabajadores?

Sevilla, 20 de noviembre de 2015

**NO8DO**  
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA  
Grupo Municipal IULV-CA  
Daniel González Rojas  
Portavoz del Grupo Municipal IULV-CA

20.11.15  
*[Firma]*